

## MARCHES ET REVES

### Gorges de l'Ardèche -12 et 13 septembre 2007



Départ obligé sous le pont d'Arc. Les canoës sont prêts à porter le repas et nos duvets.



Premier gué. Ce n'est pas un pas de danse, mais L'équilibre que l'on recherche !



Le fameux rapide de la Dent Noire ! Nous avons des pros !



C'est la pause casse croute



Brigitte accidentée a trouvé un moyen de locomotion, la rando peut reprendre dans des paysages fantastiques





Après une bonne journée, apéritif bienvenu au bivouac de Gournier ... en attendant les succulentes grillades de Robert accompagnées de taboulé et d'une bonne purée, le tout arrosé comme il se doit d'un bon vin de l'Ardèche !



Après une bonne nuit... ! on reprend le sentier en pleine forme en appréciant nos splendides gorges de l'Ardèche



N'étant pas pressés par le temps, nos deux canoétistes ont traversé personnes et biens pour une visite des Templiers. Toujours à notre disposition ils ont refait le trajet en sens inverse quelques centaines de mètres plus loin. Et la rando repart de plus belle.



Quelques passages vertigineux, un peu d'escalade, pour de savoureux souvenirs !



Après le sport, la détente. Quel plaisir de se retrouver autour d'un verre (qui va arriver !) pour terminer ces deux magnifiques journées bien remplies.